



Den Krebs besiegt – und auf der Überholspur: Francis Norman (23) inmitten seiner Instrumente

Fotos: ANDREAS VIEWEG, EMMANUEL NORMAN

Krebs besiegt! Jetzt haut Musiker Norman in die Tasten

Von K. DERSTROFF

Mönchengladbach – Auch er fing mal als kleiner Junge mit einer Blockflöte an. Das ist jetzt 18 Jahre her. Heute ist Francis Norman (23) ein international gefragter Musiker aus Mönchengladbach, arbeitete bereits mit Top-Stars wie „Rihanna“, „Take That“, „Tokio Hotel“ oder „Ich + Ich“.

Seine Kraft und Energie schöpft der begnadete Geiger aus einem furchtbaren Schicksal. Mit 17 Jahren erkrankte er an Lymphdrüsenkrebs. Doch Norman kämpfte und überwand den Krebs: „Ich habe mir

immer gesagt: Wenn du das überlebst, haust du so richtig rein!“

Nach und nach baute sich der Musiker seine Kontakte zu Firmen auf, die ihn immer häufiger für große Events buchten. 2007 machte er den 1. Preis beim Wettbewerb „Jugend jazzt“. Ein Jahr später startete der ehemalige Hauptschüler sein Musikstudium, arbeitet bis heute als Dozent für Geige, Bratsche und Klavier an mehreren Musikschulen.

Wer mehr von Francis Norman hören will: Silvester tritt er mit den DJs Theo Fitsos und Eric Smax im „Les Halles“ in Düsseldorf auf.



Francis Norman und Adel Tawil von „Ich + Ich“